

中学部修学旅行 11月10日(木)～11日(金)

中学部4名の生徒が、那須方面へ行ってきました。感染症対策を徹底し、予定通り1泊2日での実施となりました。

1日目の「那須どうぶつ王国」では、迫力満点のバードショーを見学したり、動物の餌やりや見学をしたり、友達や先生と昼食を味わったりと楽しく過ごしました。事前にどんな動物がいるのか調べていたので、お目当ての動物のかわいらしさに目が釘付けになっている生徒もいました。ヒツジやアルパカ、カピバラの餌やりでは、餌に近づく動物の勢いに生徒のほうびっくりする場面もありましたが、動物を近くで観察し、貴重な体験をすることができました。宿泊先では、豪華な夕食をお腹いっぱい食べゆっくりと休みました。

2日目の「那須とりっくあーとぴあ」では、不思議な絵の前で面白い写真を撮たくさん撮りました。その後、お菓子の城で昼食をとったり、買い物をしたりしました。お菓子を作る工場の見学では、一度にたくさん作られるお菓子の様子に驚きを隠せない様子でした。おみやげも自分で買いたいものを選んで買うことができました。

2日間ともとても過ごしやすく、紅葉を眺めながら秋が深まる那須を感じることができました。また、体調を崩すことなく、元気で楽しく過ごすことができ、たくさんの思い出を作ることができました。

当日の様子を掲載しましたので、ご覧ください。

1日目

「那須どうぶつ王国」



2日目

「那須とりっくあーとぴあ」



「お菓子の城」

